
■会長挨拶

皆様、こんにちは！
本日は、かねてから予定し、待ちに待った

韓国ソウルから、文（ムン）ガバナーと崔 明
愛令夫人、我らの櫻井パストガバナーと令夫
人、ようこそ宜野湾クラブへお越し頂きまし
た。そして同行の今井さん、長與さん、あり
がとうございます。また、沖縄分区から川畑
ガバナー補佐と山里分区幹事が最後のお務め
のクラブ訪問にお越し頂いております。あり
がとうございます。文ガバナー、櫻井ＰＧ，
そして川畑ガバナー補佐の３人には、あとで
卓話を頂戴したいと思います。少し例会時間
が延びるかもしれませんがご容赦下さい。

昨日の午前は沖縄本島に台風３号が最接近
する予報があり、航空便に影響の恐れありと
の情報でしたが、台風を恐れいない方々に逆
に台風が逸れて遠のいてます。台風一過の旅
行に日和で沖縄を満喫出来るでしょう！昨日
は国際通り、今朝は首里城、浦添ゆうどれを
見学されました。浦添ゆうどれには、最近、
高麗瓦という屋根瓦が出土し、1200年の頃
から今の朝鮮韓国との交流があったことを物
語っている事からコースに入れました。この
あとホテル最上階からのマリンビュー、そし
て眼下に広がるトロピカルビーチで白い砂
浜、珊瑚礁の見学体験と、普天満宮、中城城
趾を案内する予定であります。

昨晩は料亭那覇での歓迎晩餐会がありまし
て、文ガバナーの活動、功績の一部は紹介さ
れましたが、私ども宜野湾クラブとの関わり
は、韓国東部に位置する医療不足、特に男性
特有の前立腺ガンの発症が高いにもかかわら
ず、検査治療が受けられない人々のための活動
への支援であります。僅かな義捐金でしたが、こ
こにある感謝の楯を頂き、逆に恐縮しておりま
す。
文ガバナーご夫妻は、今晩の那覇西ＲＣの創
立50周年記念行事への参加など、当初日程よ
り短期間になったとはいえ、過密なスケジュール
ですので、どうか体にお気をつけて頂きたいと存
じます。 では、これにて会長の挨拶といたしま
す。　　（会長：宮城富夫）
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